



Quelles sont les conséquences sur les artères ?

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 12 janvier 2009

Quelles sont les conséquences sur les artères ?

Réponse :

Le tabac est l'ennemi n° 1 des artères dont il rend les parois plus rigides, provoquant ainsi une réduction, voire des interruptions brutales, de la circulation sanguine.

Voici quelques liens qui vous permettront de mieux connaître ces effets :

- [Doctissimo](#)
- [CMP Nancy](#)
- [Stop tabac](#)
- [e-cardiologie](#)
- [Droit à l'air pur](#)